

Santander

ELDIARIO

SANTANDER

Marcano asegura que la colección del Museo de Prehistoria no se va a dividir

22.04.2008 - G. BALBONA

Esta semana se iniciará el traslado de los fondos del Museo de Prehistoria, desde su ubicación en la antigua sede de Puertochico al Archivo y Biblioteca de Cantabria, donde permanecerán provisionalmente hasta el acondicionamiento del Mercado del Este.

Mientras, el titular del departamento de Cultura del Gobierno cántabro, Javier López Marcano subrayó ayer que la colección de Prehistoria no se va a dividir y manifestó de manera rotunda que las instalaciones que se habilitarán en el Mercado del Este «harán que los santanderinos se sientan orgullosos por primera vez en la historia de este museo». El consejero insistió en que el Mercado del Este albergará «lo mejor» de la colección. Marcano anunció que estos días se procede a embalar las piezas, mientras se «trabaja en la museografía». En Las Llamas, sede del Instituto de Prehistoria, se ubicarán los fondos bibliográficos y los materiales que necesiten los investigadores. El Mercado del Este acogerá en realidad «un sólo museo, más museo que nunca, y se inaugurará como uno nuevo, fruto del trabajo de muchas instituciones y personas».